

ABSTRACT

**GASTRONOMIC ANALYSIS IN THE FILM LA PASSION DE DODIN
BOUFFANT BY TRAN ANH HUNG**

By

Selpiana Marischa

This study aims to explain the types of gastronomy found in the film La Passion De Dodin Bouffant by Tran Anh Hung using Gillespie's theory and can be applied to French language learning. Then this research uses descriptive qualitative research methods with data collection using the listening method which is the basic technique then with the SLBC technique and note-taking technique. In addition, the data analysis technique used is qualitative analysis technique with semantic validity and reliability test with intrarater technique. In this study, researchers found 32 data, consisting of 15 practical gastronomy types, 3 theoretical gastronomy types, 4 technical gastronomy types, and 10 food gastronomy types. Thus, the results of this study can be used in French language learning to increase knowledge in French culture.

Keywords: types of gastronomy, culture, movies La Passion De Dodin Bouffant

RÉSUMÉ

ANALYSE GASTRONOMIQUE DU FILM LA PASSION DE DODIN BOUFFANT DE TRẦN ANH HÙNG

Par

Selpiana Marischa

Cette étude vise à expliquer les types de gastronomie présents dans le film La Passion De Dodin Bouffant de Tran Anh Hung à l'aide de la théorie de Gillespie et peut être appliquée à l'apprentissage du français. Ensuite, cette recherche utilise des méthodes de recherche qualitative descriptive avec une collecte de données utilisant la méthode d'écoute, qui est la technique de base, puis la technique SLBC et la technique de prise de notes. En outre, la technique d'analyse des données utilisée est une technique d'analyse qualitative avec une validité sémantique et un test de fiabilité avec une technique intraréférentielle. Dans cette étude, les chercheurs ont trouvé 32 données, comprenant 15 types de gastronomie pratique, 3 types de gastronomie théorique, 4 types de gastronomie technique et 10 types de gastronomie alimentaire. Ainsi, les résultats de cette étude peuvent être utilisés dans l'apprentissage de la langue française pour accroître la connaissance de la culture française.

Mots-clés: types de gastronomie, culture, films La Passion De Dodin Bouffant